

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penelusuran peneliti terhadap strategi pengelolaan dana bantuan operasional sekolah dalam mengoptimalkan media pembelajaran di SDN Kramat Jati 11 sudah cukup memadai, tetapi masih perlu adanya perbaikan dan pengawasan agar sasaran dan tujuan dari pengelolaan dana bantuan operasional yaitu meningkatkan kualitas pendidikan. Pengelolaan dana bantuan operasional sekolah sudah memadai di SDN Kramat Jati 11 dapat terlihat dari segi sarana prasarana media pembelajaran sekolah yang sudah cukup memadai dengan adanya pojok baca berisi buku-buku untuk meningkatkan ketertarikan baca murid. Selain itu, perlu adanya transparansi dan keterlibatan orang tua murid atau masyarakat untuk meminimalisir kecurangan dalam proses pengelolaan agar orang tua murid dan masyarakat dapat mengetahui dana bantuan operasional sekolah tersebut digunakan dengan sebagaimana mestinya.

5.2 Saran

Berdasarkan pada kesimpulan yang dapat ditarik dari hasil penelitian yang dilaksanakan, maka saran yang dapat peneliti berikan, sebagai berikut:

5.2.1 Saran Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk meneliti dengan seksama sumber dan referensi yang akan digunakan dalam melakukan pengkajian, khususnya yang berkaitan dengan Strategi Pengelolaan Dana Bantuan Operasional Sekolah Dalam Mengoptimalkan Media Pembelajaran di SDN

Kramat Jati 11.

5.2.2 Saran Praktis

1. Kepada Dinas Pendidikan DKI Jakarta sebagai evaluator kebijakan dari pengelolaan dana bantuan operasional sekolah dalam mengoptimalkan media pembelajaran di DKI Jakarta ini untuk dapat mengoptimalkan media pembelajaran di setiap wilayah. Jadi, wajib untuk setiap wilayah memiliki sekolah negeri yang mumpuni dan mempunyai kualitas dan kuantitas yang baik, mengingat jumlah sekolah negeri sangat lah minim. Kemudian, melakukan antisipasi seperti melakukan inspeksi lapangan guna meminimalisir kecurangan dan juga menambahkan besaran dana bantuan operasional sekolah agar media pembelajaran di sekolah dapat lebih maksimal.
2. Kepada SDN Kramat Jati 11 sebagai pengelola dana bantuan operasional sekolah dalam mengoptimalkan media pembelajaran ini agar dapat meningkatkan sistem pelaporan jika terjadinya kendala pada saat penerimaan dana bantuan operasional sekolah. Serta libatkan pihak orang tua maupun komite sekolah dalam pengawasan dana bantuan operasional sekolah. Kemudian, prioritaskan kebutuhan yang lebih penting untuk media pembelajaran terlebih dahulu agar proses belajar dan mengajar bisa berjalan dengan efektif.